

Glockenverein Appenthal 1898 e.V.

Liebe Appenthaler Neubürger

Liebe Jungvermählte

Der Appenthaler Glockenverein möchte sich heute bei Ihnen vorstellen. Sie kennen alle unseren Glockenturm auf dem „Hewwel“. Neben dem „Alt Dorn“ (Kirchenruine) ist er das Wahrzeichen der Appenthaler. Wir können als kleines Dörfchen stolz auf eigene Glocken sein. Diese verdanken wir Konrad Haag, der im Jahr 1889 den Appenthalern zwei Glocken gestiftet hat. 1898 gründeten die Dorfbewohner den Glockenverein, bei dem jede Familie Mitglied war. Und so ist es bis heute geblieben.



1909 errichtete Ludwig Kuhn aus Esthal den Glockenturm.

Aufgabe des Glockenvereins ist das Geläut zum sonntäglichen Gottesdienst und zu sämtlichen persönlichen, kirchlichen Anlässen wie Hochzeit oder Trauerfall der Vereinsmitglieder. Nur durch genügend Mitglieder kann der Glockenverein Appenthal seine Aufgaben wahrnehmen. Denn aus den Mitgliedsbeiträgen wird die Glöcknerin, Frau Hanni Müller, finanziert und es werden die Glocken und der Turm instand gehalten. Das Geläut bei einem Trauerfall für Nichtmitglieder beträgt zurzeit 50,00 €.

Die Familienmitgliedschaft beträgt **5,00 € im Jahr**. Bedenken Sie bitte die Mitgliedsbeiträge anderer Vereine

Es sollte jeden Appenthaler mit Stolz erfüllen, Mitglied im Glockenverein zu sein, denn dadurch wird man in die Dorfgemeinschaft aufgenommen. Sie gehören einfach dazu!

1. Vorsitzender
Dieter Schenck

XXXXXXXXXXXXXX

Ich erkläre hierdurch meine Mitgliedschaft beim Glockenverein Appenthal 1898 e.V., bei einem Mitgliedspreis (Familienmitgliedschaft) von **jährlich 5,00 €**.

Name: _____

Vorname: _____

Straße: _____

Unterschrift: _____

(abzugeben bei Dieter Schenck, Talstraße 15; Matthias Vorstoffel, Bahnhofstraße 91 oder bei Gerhard Vorstoffel, Bahnhofstraße 89)